

POPULAIRE DU CENTRE

AVC : le docteur Dary très écouté

Publié le 27/11/2012



Le Docteur Dary a répondu à toutes les questions des personnes fortement intéressées. © NARDI Lydie

Sur l'invitation du président de l'Amitié de la Briancette, le public (des clubs voisins et amis ainsi que diverses communes du canton) était venu écouter le Dr Patrick Dary, passionné de médecine et en particulier de prévention des accidents vasculaires cérébraux.

Dans son introduction, le Dr Ditlecadet rappela brièvement les causes de l'AVC ainsi que l'extrême urgence d'intervenir en cas de signes annonciateurs et remerciant le Dr Dary de sa venue lui donna la parole.

La rapidité d'intervention en cas d'AVC étant vitale, le Dr Dary a mis en place un système de télé médecine permettant de surveiller à distance la tension et le rythme cardiaque des patients, l'hypertension artérielle et la fibrillation auriculaire étant deux facteurs de risques principaux de l'AVC. Le Dr Dary et les médecins de secteur intéressés sont ainsi au courant de l'état du malade et peuvent instantanément déclencher l'intervention des secours. Le Dr Dary répondit aimablement aux questions très nombreuses des personnes fortement intéressées.

Le président de l'Amitié de la Briancette remercia le Dr Dary, le Dr Ditlecadet et le public de leur présence et invita chacun à se diriger vers le verre de l'amitié offert par la municipalité.